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深圳太辰光通信股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2023-003 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 （2023深圳辖区上市公司投资者网上集体接待日） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过登录“全景路演”网站（http://rs.p5w.net/），或关注

微信公众号：全景财经，或下载全景路演 APP,参与本次互动

交流的投资者 

时间 2023年 11 月 15 日 15:30-17:00 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net/），或微信公众号：

全景财经，或全景路演 APP 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：张致民先生； 

总经理、董事、财务总监：张艺明先生； 

独立董事：周新黎女士； 

董事会秘书：蔡波女士。 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

问题 1： 

公司出口到国外主要是哪些国家？其中哪些产品最畅销？

对四季度及明年的业绩预期是多少？ 

答：您好！公司出口海外主要市场是北美，其次是欧洲各国。

公司主要销售产品是数据中心的互联产品，产品性能在用户

端得到较高的评价。行业需求呈现增长趋势，我们将努力抓

住机会，争取业绩有更好的提升。 

问题 2： 

子公司瑞芯源所生产的平面光波导芯片占公司业务比重多

少？ 



答：您好！瑞芯源的平面光波导芯片属于光分路产品的元件，

市场规模有限，现在公司业务的占比较低。平面光波导的环

境条件是公司重要技术平台之一，公司在努力拓展这一技术

的应用领域。 

问题 3： 

请问张董，800G进展怎么样了？ 

答：您好！公司在有源产品领域是后来者，800G光模块产品

开发对公司而言挑战不小，需要一番爬坡努力，公司保持积

极审慎的心态。 

问题 4： 

请问贵司，公司目前 800G进展到什么程度了？ 

答：您好！请参考上述同样问题的答复。 

问题 5： 

请问张总，公司四季度如何提高业绩？近期有没有 400G 大

订单？ 

答：您好！公司在致力发展原有优势产品的同时，努力拓展

与公司发展战略相关的业务，本年各季度销售实现环比增

长。公司 400G产品处于起步阶段。 

问题 6： 

张董，你好！能否介绍下贵公司截至到今天 400G光模块出货

情况？ 

答：您好！请参考上述类似问题的答复。 

问题 7： 

公司对外设计香港子公司的目的是什么？ 

答：您好！为了更好的提升公司对海外市场的拓展能力，公

司拟对外设立香港子公司，帮助公司产品更好地走向国际。 

问题 8： 

请问贵司公司的陶瓷插芯可用于消费电子领域吗？ 

答：您好！公司的陶瓷插芯只用于光网络的耦合对接。 



问题 9： 

400G国内客户推广如何？ 

答：您好！公司紧跟市场需求，努力推广各类有源产品，目

前初见成效。 

问题 10： 

请问贵司，公司今年四季度的经营预期怎么样？ 

答：您好！公司四季度有望实现环比增长。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2023年 11 月 15日 

 


